

DONNER LA PAROLE AUX JEUNES : LANCEMENT DU PROJET *AMBASSADEUR* AU CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES CHIC-CHOCS

Gaspé, le 5 mai 2025 – Le Centre de services scolaire des Chic-Chocs (CSSCC) est fier d'annoncer le lancement officiel du projet *Ambassadeurs*, une initiative audacieuse et novatrice visant à propulser la participation des élèves au cœur de la vie scolaire.

Destiné aux élèves de secondaire 3 à 5, ce programme unique permettra à des jeunes engagés de devenir de véritables porte-voix de leurs pairs, tout en entretenant un dialogue ouvert et constructif avec l'administration scolaire.

« *Nous croyons fermement que nos élèves ont des idées, des talents et une vision qui peuvent transformer l'école d'aujourd'hui et de demain. Avec le projet *Ambassadeurs*, nous leur tendons le micro pour qu'ils soient pleinement entendus* », d'affirmer Mme Josée Synnott, directrice générale du CSSCC.

Un calendrier annuel structuré et mobilisateur

Quatre grandes rencontres ponctueront l'année scolaire :

- Septembre 2025 – Rencontre de lancement : présentation du rôle des ambassadeurs et identification des priorités annuelles.
- Novembre 2025 – Suivi et mobilisation : évaluation des projets en cours et ajustement des stratégies.
- Février 2026 – Bilan intermédiaire : analyse de l'impact des initiatives et planification des prochaines étapes.
- Mai 2026 – Clôture et perspectives : bilan des réalisations et recommandations pour l'avenir.

Des thèmes porteurs pour le bien-être des élèves

Les ambassadeurs aborderont des enjeux essentiels, lesquels seront déterminés lors de la toute première rencontre de septembre. Ces thèmes regrouperont des pôles de discussions entourant l'engagement et l'appartenance, la réussite et la persévérance scolaire, le bien-être et le climat inclusif, ainsi que les communications entre les élèves et l'administration.

Comme le souligne Mme Synnott, « *Nos élèves sont les meilleurs experts de leur propre réalité. En les écoutant activement, nous pouvons bâtir ensemble une école plus inclusive, plus motivante et plus bienveillante* ».

Un appel à la mobilisation de toute la communauté scolaire

Au-delà des rencontres, le projet Ambassadeurs se veut un catalyseur de changements durables, où chaque voix compte. « Ce projet, c'est plus qu'une simple série de rencontres : c'est un engagement ferme à bâtir avec et pour nos élèves. J'invite chaleureusement l'ensemble du personnel, des parents et des partenaires à soutenir nos ambassadeurs dans cette belle aventure », de conclure Mme Synnott.

Le CSSCC invite toute la communauté scolaire à suivre de près les avancées de ce projet inspirant et à encourager les ambassadeurs dans leur précieuse mission. Pour ceux et celles qui désirent participer au projet *Ambassadeurs*, il suffit d'écrire à l'adresse suivante : info@csscc.gouv.qc.ca en inscrivant vos coordonnées.

- 30 -

Pour information :

Nadine Cotton, conseillère en communication

Téléphone : 418 368-3499, poste 5912

Nadine.cotton@csscc.gouv.qc.ca